



## Rotary-Club Frauenfeld

www.rotary-frauenfeld.ch

Warth, 26.08.2016

### Einladung zu einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung

**Datum:** Montag, 26. September 2016  
**Zeit:** 12:15 Uhr  
**Ort:** Landgasthof Wartegg

#### Traktanden

1. **Wahl eines Stimmzählers**
2. **Antrag von Walter Strässle, vorübergehend auf Neuaufnahmen zu verzichten.  
Diskussion und Abstimmung.**
3. **Verschiedenes**

Liebe rotarische Freunde

Am Lunch des 7. Dezember 2015 stellte unser Mitglied Walter Strässle einen Antrag, 2016 keine Neuaufnahmen von Mitgliedern vorzunehmen.

Wortlaut im Bulletin vom 7. Dezember 2015:

*„Walter Strässle meldet sich nochmals zu Wort und beantragt, dass ein Neuaufnahmestop für 2016 geprüft werden soll, bis die «Jungrotarier» besser integriert sind. Unser Präsident nimmt den Antrag auf und wird diesen in der Clubversammlung vorbringen.“*

Ein Beschluss zu diesem Antrag steht bis heute aus. Die Aufnahmekommission ist dadurch blockiert und kann die ihr anvertraute Arbeit nur mit starkem Vorbehalt ausführen. Deshalb hat der Vorstand im Zirkulationsverfahren per 23.08.2016 beschlossen, zu einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung einzuladen.

Die gängige Aufnahmepraxis in unserem Club und damit die Arbeit der Aufnahmekommission richten sich nach dem Aufnahmereglement (Pflichtenheft für Amtsträger, Anhang 1). Darin ist die Clubgrösse nicht definiert, aber es gilt, dass das Durchschnittsalter im Club unter 65 Jahren und der Anteil der Berufstätigen über 50 % liegen soll. Damit bestehen bereits Parameter, welche für eine gute Altersdurchmischung und für eine gewisse Begrenzung der Clubgrösse sorgen. Aktuell liegt der Anteil Berufstätiger bei ca. 61 % und das Durchschnittsalter bei 62.5 Jahren.

Es gilt nun, im Club darüber zu befinden, ob es Anpassungen betreffend Clubgrösse und -struktur resp. die Aufnahmepraxis braucht und wie die Integration neuer Mitglieder verbessert werden kann.

Ich erhoffe mir eine rege Teilnahme  
und grüsse Euch herzlich

Heinz Scheidegger